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DECLARACIONES 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
POSTERIOR  A LA ENTREGA DE BECAS DEPORTIVAS 
23 DE MARZO DE 2007  
 
TEMAS ABORDADOS: 
 
. Revisan Ley de Migración y Extranjería 
. Recurso de inconstitucionalidad contra el TLC 
. Proyecto de Parque Taiwán, está estancado 
. No ha recibido carta de Figueroa 
. Contra demanda de Tropigas 
. Informe del FBI 
. Caso de sexta 
. FUSADES – agua 
. Ley del agua 
 
 
PREGUNTAS Y RESPUESTAS: 
 
AYER LA ASAMBLEA LEGISALTIVA PIDIO UNA REFORMA A LA LEY 
MIGRATORIA CON RESPECTO A ESTA SEXTA RELIGIOSAS QUE DICEN QUE 
MARCAN 666 (INAUDIBLE)  
 
En primer lugar, ha sido de total desagrado, ver a esta secta y especialmente a 
personas, irrespetando nuestra cultura histórica cristiana. Yo creo que la mayoría de 
salvadoreños, la inmensa mayoría somos cristianos católicos, evangélicos o de 
cualquier otra religión, y profesamos un respeto tremendo por Dios, por Jesucristo. 
Nos ha causado un choque tremendo, el ver a un par de personas,  que incluso, se 
atreven a tatuarse un símbolo, que sabemos perfectamente, que es un símbolo, el 
anticristo. Lo cual me parece que, la misma Biblia dice que aparecerán una serie de 
personajes extraños, que van a tratar de destruir nuestra fe. 
 
Quiero decirte que estamos haciendo una revisión final, de la nueva Ley de Migración 
y Extranjería, eso ya lo estamos trabajando desde hace mucho tiempo; a pesar de que 
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nuestras leyes garantizan la libertad de culto. Aquí nos estamos enfrentando a grupos 
que incluso, pueden llegar a ser peligrosos, a grupos que pueden ser radicales 
extremistas y peligrosos. Precisamente se va a regular la presencia de este tipo de 
extranjeros, que practican tradiciones y costumbres totalmente diferentes, a nuestras 
tradiciones cristianas. Migración está revisando la situación de estos extranjeros, 
entiendo que algunos ya salieron del país y vamos a ordenar que no puedan ingresar 
más, al país, este tipo de gente vienen a instigar, que prácticamente vienen a instaurar 
una serie de creencias extrañas, anticristianas y que son rechazadas, y que son 
condenadas por todos los que somos verdaderamente cristianos. Estamos revisando 
esto, especialmente los extranjeros, entiendo que algunos salieron y  sino, Migración 
los va a sacar del país.  
 
¿LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA HA ACEPTADO LOS RECURSOS DE 
INCONSTITUCIONALIDAD, QUE PUSO EL FMLN, SOBRE EL TLC, QUE OPINA? 
 
Primero, me parece que, lo que siempre repito es, que la institucionalidad del país, 
funciona. La Corte Suprema de Justicia, lo admite para revisión y será la corte la que 
resuelva si esa petición de este partido político, procede o no procede. Yo no voy a 
opinar sobre ese tema, porque es un tema, ya de la Corte Suprema, de la Sala de lo 
Constitucional.  
 
Yo no creo que sea inconstitucional, tener un Tratado de Libre Comercio, pero bueno, 
la corte tendrá que revisarlo. Es un procedimiento normal, lo que estamos viendo y las 
instituciones están funcionando.   
 
AYER, LA VICEPRESIDENTA DE LA REPUBLICA DECIA QUE HA TENIDO 
ALGUNOS PROBLEMAS, PARA PODER HACER POSIBLE, LA ASOCIACIÓN DEL 
PARQUE TAIWAN, EN EL PAIS. ¿ESE PROYECTO SE ESTARIA DESCARTANDO 
O TODAVIA HAY POSIBILIDADES DE RESCATARLO? 
 
La idea original del parque Taiwán, es traer empresas con tecnología de punta, 
empresas con valor agregado. Y han existido algunos problemas, para que estas 
empresas de tecnología de valor agregado, vengan al país. Por supuesto que las 
empresas taiwanesas son bienvenidas al país. Ya están invirtiendo y van a seguir 
invirtiendo en diferentes áreas, especialmente en el área textil. Pero el objetivo del 
parque Taiwán, era tener inversiones de otro nivel.  
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Hoy  por hoy, de acuerdo a lo conversado, el proyecto está estancado y el objetivo del 
gobierno es, traer definitivamente empresas de valor agregado; para eso es parque 
Taiwán. Ahora, si quieren instalarse en el país, en cualquier parte, lo pueden hacer. 
 
¿A CUANDO ASCIENDE EL PRESUPUESTO ANUAL DEL INDES Y COMO SE 
QUEDARIA CON EL REFUERZO PRESUPUESTARIO 
 
Yo no tengo en este momento el presupuesto,  pero vamos a reforzarla con un 1 
millón y medio de dólares, que va a servir precisamente para (inaudible) y para otras 
actividades deportivas que están pendientes. Pero con gusto le doy ya las cifras, 
cuando la averigüe, no la tengo en mente, pero estamos haciendo un refuerzo 
sustancial. 
 
CONFIRMAR SI HA RECIBIDO UNA MISIVA DE PARTE DE JAVIER FIGUEROA, 
EL EX JEFE DE LA DIC, QUE SE ENCUENTRA EN VENEZUELA, QUIEN HA 
ENVIADO TAMBIEN UNA CARTA AL MINISTRO DE GOBERNACION DE 
GUATEMALA, EN DONDE PIDE GARANTIAS PARA SU VIDA Y LA DE SU 
FAMILIA, A FIN DE COLABORAR CON LAS INVESTIGACIONES. 
 
Yo no tengo, por lo menos a esta hora, son las 9:45 de la mañana, no tengo ninguna 
misiva del señor Figueroa. No se si exista esa misiva, no se si está en Venezuela; 
finalmente el viajó de Costa de Rica a Venezuela.  Pero cualquier garantía que él 
necesite y si tiene alguna información extra que aportar, la va encontrar  con mucho 
gusto, con el gobierno. Yo no tengo ninguna carta, conmigo no se ha comunicado el 
señor Figueroa. 
 
¿TIENE INFORMACION SI HA RECIBIDO ESTA MISIVA, EL MINISTERIO DE 
GOBERNACION DE GUATEMALA? 
 
No, no tengo información. 
 
 
QUE TAN IMPORTANTE PODRÍA SER ESTE APORTE 
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Primero, si es cierto que él está mandando una carta y está pidiendo garantías, es que 
tiene alguna información, y si eso es totalmente cierto, con gusto se las vamos a dar, 
pero no tengo yo ninguna carta. Pero te puedo asegurar que si la recibo, vamos a 
buscar que venga, que se entregue, porque él no estaba siendo perseguido, ni 
investigado en Guatemala. Lo extraño del caso es que se fue de Guatemala en medio 
de las investigaciones, se va para Costa Rica, y hoy algo que no tengo confirmado, es 
que se va a para Venezuela, me parece muy extraño. Ahora, si el señor Figueroa 
tiene información que dar, creo que es importante para nosotros. 
 
MILTON 
UNA VALORACIÓN SOBRE EL CASO DE TROPIGAS HAY UNA CONTRA 
DEMANDA EN EL CASO TROPIGAS, MAS BIEN POR LA IMAGEN HABLAN 
ELLOS, COMO VALORA USTED ESTO 
 
Que tienen todo el derecho del mundo a ir a los tribunales, este es un país de leyes, 
es un país de instituciones, y si ellos creen que deben demandar a una institución del 
Estado, están en todo su derecho. 
 
SABER SI USTED YA RECIBIÓ EL INFORME DEL FBI, DECÍAN QUE AYER EN LA 
TARDE SE LO IBAN A DAR, Y SI ES ASÍ, SI NOS PUEDE COMENTAR ALGO. 
 
No está en mis manos el informe, si hay algún informe debe estar en manos del 
Director. Entiendo que el Director de la Policía ha dado declaraciones al respecto, y 
que son declaraciones importantes. 
 
Yo la información general que tengo, es que nuestros diputados no están siendo 
investigados, nuestros diputados no tienen ningún involucramiento y que fueron 
víctimas de un atentado de una masacre de mentes perversas, estamos investigando. 
 
Es lógico, el informe completo que está en manos ya de las autoridades no se puede 
revelar, porque hay muchas informaciones que están sirviendo para la investigación. 
 
PERO YA ESTÁ EN PODER DE LAS AUTORIDADES SALVADOREÑAS. 
 
Deben estar, porque ya el Director dio algunas declaraciones al respecto. 
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EN OTRO PUNTO, CON EL CASO DE ESTA SEXTA, HAY ALGUNAS 
FOTOGRAFÍAS, DONDE APARANTEMENTE APARECE EL HERMANO TOBY 
CON ESTA GENTE, SE SUPONE, SE PRESUME A TRAVÉS DE ESTA IMAGEN, 
QUE PUDO HABER ALGUNA RELACIÓN PARA QUE ESTAS PERSONAS 
LLEGARAN AL PAÍS. 
 
No tengo ninguna información al respecto, no conozco. 
 
QUISIERA CONOCER SI AL FINAL VIENE LA GENTE DE GUATEMALA A DAR 
DECLARACIONES A EL SALVADOR COMO SE PLANTEÓ PARA LA VISITA DEL 
PRESIDENTE BERGER. Y TAMBIÉN PLANTEARON QUE POSIBLEMENTE 
PODRÍAN VENIR ELLOS A DAR DECLARACIONES ACÁ, A ACTUALIZAR UNOS 
DATOS Y EL PROCESO. 
 
Hay conversaciones entre el Fiscal Safie y el Fiscal Florido, hay conversaciones con 
los Ministros y se está compartiendo información, nuestra gente está viajando a 
Guatemala, ellos vienen aquí a El Salvador y hay un intercambio permanente de 
información. 
 
PERO NO VA A HABER UNA EXPOSICIÓN OFICIAL. 
 
En el momento oportuno lo vamos a ver. El Ministro Figueroa tendrá que ver cuál es el 
momento oportuno. Es que hay mucha información que no pueden ser del 
conocimiento público, por razones obvias. 
 
SABER QUE OPINA USTED DE LAS DECLARACIONES QUE HA ESTADO 
DANDO ULTIMAMENTE FUSADES, SOBRE LOS ENTES PRIVADOS QUE 
PODRÍAN REGULAR EL SERVICIO DE AGUA, QUE ELLOS NO LO VEN COMO 
MAL, SINO QUE LO VEN COMO UNA ALTERNATIVA AL DESARROLLO. 
 
Yo no conozco el informe de FUSADES, si conozco como marchamos con la Ley de 
Agua, la extracción de CONAGUA para todos estos fines está en Casa Presidencial, 
está en estudio, es una ley muy importante, se requiere de mucho análisis. 
 
Lo que le puedo asegurar es que yo me opongo totalmente a la privatización del agua. 
Yo creo que el agua debe, en todo caso, concesionarse en la descentralización, para 
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que sea manejada por la comunidad y las alcaldías, ya tenemos muy buenos ejemplos 
sobre este tema. Pero sí me opongo totalmente a la privatización del agua. 
 
CUANDO PRESENTARÁN LA LEY DEL AGUA. 
 
Va a seguir en estudio, y generalmente, cuando estas leyes ya están terminadas me 
hacen una presentación y no me han avisado, la Secretaría Técnica me ha dicho que 
están en la fase final del Estudio. 
 
Muchas gracias. 
 
 


